

ボランティアに向けて ～中学2年生の報告～

中学2年生では夏休みにボランティア体験を行います。それぞれが行うボランティアは生徒自身が考え、直接アポイントをとって実施するため、どんなボランティアを行うかを選択するにあたり、各教科の授業中にボランティアについて考えてみました。

- 国語：ボランティアに関する標語を授業中に作成する
- 数学：2進法を用いて点字を実際に打ってみる
- 英語：日本に来た外国人に英語で貢献できることは何か考え、発表する
- 理科：自然科学の知識で社会に貢献できることは何か考え、発表する
- 社会：地域で抱えている問題を解決するためにできることを考え、発表する
- 家庭科：こどもと遊ぶおもちゃを作る

各教科から異なる視点で考えることで、一言でボランティアといっても様々な種類があること、自分の興味のある事柄もボランティアにつながっていること、得意なことをボランティアに活かすことができることなどを発見できたようです。

各教科で取り組んだ内容や、夏休みのボランティアについては9月の洗足祭にて発表する予定です。

家庭科「子どもと遊ぶおもちゃ」



国語「標語」

